



Diputados del PAN son los que más faltan a trabajar: revela Proceso

Pese a la mayoría con la que ya cuenta Morena y sus aliados en el Congreso de la Unión, en el primer periodo de sesiones de la LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados, el bloque de legisladores de oposición -particularmente del PAN, MC y PRI-, fue el que más faltas a las sesiones registraron de acuerdo a una revisión realizada por la revista Proceso. Aún así, en algunos casos, seguían cobrando.

Cabe destacar que en ese periodo de sesiones, entre septiembre y octubre, se aprobaron reformas sumamente criticadas desde la oposición, como la del Poder Judicial.

De acuerdo con el registro de asistencias de la Cámara de Diputados, revisado por dicha revista, los legisladores del Partido Acción Nacional (PAN), Movimiento Ciudadano (MC) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI) tuvieron sólo en ese lapso un total de 469 faltas, mientras que los diputados del oficialismo -Morena, el Verde y Partido del Trabajo- tuvieron 183 ausencias.

Con 306 inasistencias, pero cobrando íntegro su sueldo, los diputados de Acción Nacional fueron quienes tuvieron más ausencias en las 19 sesiones de dicho periodo. Luego, de la oposición, le sigue la bancada del partido naranja, con 86 faltas. Y en tercer lugar el partido que por sí mismo tuvo más ausencias fue el PRI, con 77.

https://www.binoticias.com/nacional/diputados-del-pan-son-los-que-mas-faltan-trabajar-revela-proceso#google_vignette